



Diciduk Densus 88, **MUNARMAN SEMPAT MELAWAN**

Kejutan datang dari Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri. Selasa (27/04) petang, Pengacara Habib Rizieq Shihab, Munarman diciduk di kediamannya di Modern Hills, Cinangka, Pamulang, Tangerang Selatan. Penggeledahan di berbagai tempat menemukan deretan buku jihad hingga 'bubuk putih' diduga bahan peledak, yakni triacetone triperoxide (TATP). Penangkapan ini dilakukan karena eks-FPI itu diduga terlibat dalam terorisme. Salah satu indikasinya adalah keterlibatan Munarman dalam baiat di UIN Jakarta, Makassar dan Medan. Drama penangkapam sempat terjadi. Munarman melawan dengan mengatakan 'tidak sesuai hukum', hingga teriakan permintaan memakai sandal. Sejak bom Makassar dan aksi terror lain yang mengikuti, 83 terduga teroris telah diamankan.

Baca Hal 11

KRONOLOGI

PENANGKAPAN MUNARMAN

SELASA (27/4/2021) PUKUL 15.35 WIB

Munarman ditangkap tim Densus 88 Antiteror di Perumahan Modern Hills, Cinangka - Pamulang, Tangerang Selatan.

DUGAAN :

- Telah menggerakkan orang lain untuk melakukan tindak pidana terorisme, dan bermufakat jahat untuk melakukan tindak pidana terorisme. Dan menyembunyikan informasi tentang tindak pidana terorisme.
- Telah menggerakkan orang lain untuk melakukan tindak pidana terorisme, bermufakat jahat untuk melakukan tindak pidana terorisme. Dan menyembunyikan informasi tentang tindak pidana terorisme.

FEBRUARI 2021

Munarman disebut oleh seorang terduga teroris Ahmad Aulia (yang ditangkap 6 Januari) pernah ikut dalam kegiatan baiat jaringan ISIS di Makassar. Ahmad Aulia pun mengakui telah berbaiat kepada kelompok teroris Negara Islam dan Suriah (ISIS) pimpinan Abu Bakr Al-Baghdadi.

SIAPAKAH SIH MUNARMAN?

📍 Lahir di Palembang, Sumatra Selatan, 16 September 1968.

🗣️ Juru bicara FPI, advokat, mantan aktivis HAM, mantan ketua umum YLBHI dan beralih menjadi Panglima Komando Laskar Islam, kelompok FPI.



JEJAK KARIR MUNARMAN

- **1995** : Karier Munarman dimulai saat ia bergabung dengan Yayasan Lembaga Bantuan Hukum Indonesia (YLBHI) di Palembang sebagai sukarelawan.
- **1997** : Dipromosikan sebagai Kepala Operasional organisasi yang sama.
- **1999-2000** : Menjadi Koordinator Kontras Aceh.
- **2000-2002** : Menduduki posisi Koordinator Badan Pekerja Kontras di Jakarta
- **September 2002** : Terpilih sebagai Ketua Yayasan Lembaga Bantuan Hukum Indonesia (YLBHI)



GOVERNMENTTODAY

KALA PANDEMI, RI TARGETKAN 373 KM TOL BARU DI 2021

Jakarta – Di tengah pandemi Covid-19 yang belum tampak segera mereda, pembangunan infrastruktur terus digeber pemerintah. Kementerian PUPR misalnya, menargetkan 14 ruas tol yang memasuki masa konstruksi akan selesai hingga akhir tahun ini. 14 tol itu memiliki panjang 373 km.

Staf Ahli Menteri PUPR Bidang Teknologi, Industri, dan Lingkungan Endra S. Atmawidjaja menjelaskan hingga bulan April tahun 2021 telah tercatat panjang ruas tol yang sudah beroperasi mencapai 2.391 km di seluruh Indonesia. Jumlah itu terbagi dalam 62 ruas yang dikelola oleh Badan Usaha Jalan Tol (BUJT).

Total jalan tol yang beroperasi tersebut merupakan akumulasi dari ruas tol yang tuntas dan dioperasikan pada periode 1978-2014 sepanjang 795 km. Kemudian, dilanjutkan periode 2015-2019 sepanjang 1.298 km, lalu ditambah 246 km pada tahun 2020, dan 54,69 km dari Januari hingga April 2021.

"Jumlah panjang jalan tol yang akan beroperasi masih akan terus bertambah lagi, ditargetkan tahun 2021 sebanyak 19 ruas sepanjang 427 km yang telah dan akan tuntas sehingga secara keseluruhan 2.764 Km jalan tol yang akan selesai dan beroperasi di seluruh Indonesia di akhir 2021," kata Endra dalam keterangannya, Selasa (27/04).

Adapun, pada tahun 2021 ini dari Januari hingga bulan April 2021, sudah ada 7 ruas tol baru yang selesai sepanjang 54,69 km. Mulai dari Banda Aceh-Sigli seksi 3 sepanjang 16 km, Medan-Binjai seksi 1A sepanjang 4,22 km, Bekasi-Cawang-Kampung Melayu

seksi 1A sepanjang 2,69 km, Serpong-Cinere seksi 1 sepanjang 6,5 km, dan Cengkareng-Batu Ceper-Kunciran sepanjang 14,2 km).

Kemudian ada juga tol Kayu Agung-Palembang-Betung seksi 1 Tahap 1B sepanjang 8,23 km dan tol Bogor Ring Road seksi 3A sepanjang 2,85 km. "Ruas Serpong - Cinere dan Cengkareng - Batu Ceper - Kunciran baru-baru ini diresmikan oleh Presiden RI Joko Widodo," kata Endra.

Optimistis Gerakan Ekonomi

Terpisah, Pihak Kantor Staf Presiden atau KSP memastikan bahwa Presiden Joko Widodo masih menjadikan proyek infrastruktur terutama yang masuk dalam Proyek Strategis Nasional (PSN) sebagai prioritas. Proyek ini tetap harus dijalankan meskipun di masa pandemi Covid-19.

Deputi I Kepala Staf Kepresidenan, Febry Calvin Tetelepta menegaskan, instruksi atas penyelesaian proyek-proyek infrastruktur nasional ini sebelumnya juga telah diutarakan dengan sangat serius oleh Presiden Jokowi.

"Kami sampaikan bahwa selain upaya mengatasi pandemi Covid-19, pembangunan infrastruktur tetap menjadi prioritas dan akan tetap dilanjutkan sebagai upaya untuk membantu pemulihan ekonomi nasional," kata Febry dalam telekonferensi di acara 'Perkembangan Pembangunan Infrastruktur di Masa Pandemi', Selasa (27/04).

Meski hal tersebut berulang kali dikatakan oleh Presiden Jokowi secara serius, namun Febry juga mengingatkan bahwa APBN saat ini juga sedang berkontraksi akibat pandemi Covid-19.

Hal itu tak pelak menyebabkan terjadinya refocusing dan realokasi



Pembangunan Tol Kuala Tanjung-Tebing Tinggi-Parapat seksi Kuala Tanjung-Pematang Siantar salah satu yang ditargetkan selesai tahun ini.

anggaran besar-besaran guna menangani permasalahan kesehatan, sehingga pemerintah sangat perlu mengoptimalkan anggaran yang tersedia. "Yakni untuk menentukan prioritas yang lebih baik, agar kita juga bisa tetap melangsungkan pembangunan infrastruktur secara baik," ujar Febry.

Dia menekankan, pembangunan infrastruktur yang mendapatkan prioritas utama dalam masa pandemi Covid-19 ini, adalah pembangunan infrastruktur yang dapat memberikan dampak langsung dan segera pada pemulihan ekonomi nasional guna meningkatkan kesejahteraan rakyat

Sebab, lanjut Febry, sebagaimana diketahui bahwa dalam upaya pemulihan ekonomi nasional seperti saat ini, peran infrastruktur seperti misalnya melalui program semacam Padat

Karya dan lain-lain dinilai sangat penting sekali untuk direalisasikan.

Bentuk keseriusan lain dari Presiden Jokowi yaitu nampak dalam pembangunannya berbagai proyek prioritas sebagai major project dan proyek strategis nasional (PSN). Karena, PSN adalah proyek proyek yang mendapatkan perhatian khusus dari Presiden Jokowi, dan harus dapat diselesaikan paling lambat pada tahun 2024 saat masa jabatan Jokowi-Ma'ruf Amin berakhir.

"Karena program-program yang masuk dalam PSN harus selesai sebelum Presiden Jokowi dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin menyelesaikan tanggung jawabnya, dalam batas waktu kepemimpinan pada 20 Oktober 2024 yang akan datang," ujarnya. (ist)

14 RUAS TOL YANG PEMBANGUNANNYA DITARGET SELESAI 2021

1. Kuala Tanjung-Tebing Tinggi-Parapat seksi Kuala Tanjung-Pematang Siantar **sepanjang 96,5 km**
2. Sigli-Banda Aceh seksi 2,5, dan 6 **sepanjang 18,8 km**
3. Padang-Pekanbaru ruas Pekanbaru-Bangkinang **sepanjang 40 km**
4. Lubuk Linggau-Curup-Bengkulu ruas Bengkulu-Taba Penanjung **sepanjang 17,6 km.**
5. Cibitung-Cilincing seksi 1-4 **sepanjang 34,77 km**
6. Cimanggis-Cibitung seksi 2 Jatikarya-Cibitung **sepanjang 23 km**
7. Bekasi-Cawang-Kampung Melayu seksi 2A **sepanjang 4,9 km**
8. Tol Dalam Kota DKI Seksi A Kelapa Gading-Pulo Gebang **sepanjang 9,3 km**
9. Serpong-Balaraja Seksi 1 A **sepanjang 5,5 km**
10. Cileunyi-Sumedang-Dawuan seksi 1,2,3, dan 6 **sepanjang 38,5 km**
11. Ciawi-Sukabumi seksi 2 **sepanjang 11,9 km**
12. Serang-Panimbang seksi 1 **sepanjang 26,5 km**
13. Balikpapan-Samarinda seksi 1 dan 5 **sepanjang 33,1 km**
14. Manado-Bitung seksi 2B Danowudu-Bitung **sepanjang 12,7 km.**

TOL YANG SUDAH SELESAI DIBANGUN (JANUARI - APRIL 2021)

1. Banda Aceh-Sigli seksi 3 **(16 km)**
2. Medan-Binjai seksi 1A **(4,22 km)**
3. Bekasi-Cawang-Kampung Melayu seksi 1A **(2,69 km)**
4. Serpong-Cinere seksi 1 **(6,5 km)**
5. Cengkareng-Batu Ceper-Kunciran **(14,2 km)**
6. Kayu Agung-Palembang-Betung seksi 1 Tahap 1B **(8,23 km)**
7. Bogor Ring Road seksi 3A **(2,85 km)** Ruas Serpong - Cinere dan Cengkareng - Batu Ceper - Kunciran

TOL PADANG-SICINCIN •
MELEWATI TANAH ADAT

TOL SERPON-BALARAJA •
DITOLAK WARGA

TOL YOGYA-SOLO
TABRAK SITUS HARTA KARUN

DUA TOL MEDAN
TERKENDALA PEMBEBASAN LAHAN

**PROYEK TOL YANG
BERHENTI**

WAKIL KETUA DPR AZIS SYAMSUDDIN DI PUSARAN SUAP

DILAPORKAN KE MKD, KPK DIDESAK SEGERA SITA REKAMAN CCTV

Jakarta-KPK tengah berpacu dengan waktu untuk memperoleh petunjuk atau barang bukti dugaan keterlibatan Wakil Ketua DPR, Azis Syamsuddin dalam kasus suap penyidik KPK asal Polri dan Walikota Tanjungbalai M Syahril. Di sisi lain, Aziz juga telah dilaporkan ke Mahkamah Kehormatan Dewan (MKD).

"Kalau tidak ada CCTV dengan mudahnya dikatakan tidak ada pertemuan di tanggal tersebut, sederhana saja. Jadi (KPK) harus gerak cepat menyita CCTV di rumah dinas Aziz," kata Koordinator Masyarakat Anti-korupsi Indonesia (MAKI), Boyamin Saiman, Selasa (27/04).

Boyamin menilai rekaman CCTV di rumah Aziz sangat krusial sebagai barang bukti atau bukti petunjuk di kasus ini. Dengan adanya rekaman CCTV itu, kata dia, KPK bisa membuktikan kebenaran ada pertemuan di kediaman Aziz. Selain itu, kronologi pertemuan hingga posisi pihak-pihak yang hadir juga bisa tergambarkan dalam rekaman tersebut.

Boyamin menilai tak menutup kemungkinan CCTV yang menjadi bukti pertemuan tersebut dihilangkan atau dihapus untuk menghilangkan jejak. Meski demikian, Boyamin menilai KPK memiliki alat untuk memulihkan rekaman yang dihapus. Tetapi berbeda apabila hard disk CCTV dihilangkan. Sehingga, KPK diminta segera menyita CCTV tersebut. Namun hingga Selasa (27/4) belum ada kabar terkait pemanggilan kepada Aziz.

Sebelumnya, Lembaga Pengawasan dan Pengawasan Penegakan

Hukum Indonesia (LP3HI) melaporkan Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin ke Mahkamah Kehormatan Dewan (MKD) pada Senin (26/04). Pelaporan tersebut diajukan oleh Wakil Ketua LP3HI Kurniawan Adi Nugroho.

Dia mengatakan, Azis diduga telah memfasilitasi pertemuan antara Wali Kota Tanjung Balai M Syahril (MS) dan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Stefanus Robin Pattuju (SRP). "Benar sudah diadakan pada Senin. Pengaduan dugaan pelanggaran kode etik Azis Syamsuddin," kata Kurniawan saat dihubungi, Selasa (27/04).

Kurniawan menuturkannya, tindakan Azis tersebut diduga telah melanggar kode etik sebagaimana diatur Peraturan DPR RI Nomor 1 tahun 2015 tentang Kode Etik Dewan Perwakilan Rakyat. Sementara itu, Syahril dan Robin diketahui menjadi tersangka dugaan kasus suap penghentian perkara di KPK. Kurniawan menilai, peran Azis dalam kasus tersebut sudah jelas seperti yang diungkapkan KPK dalam konferensi pers 22 dan 24 April 2021.

"Azis diduga memerintahkan ajudannya menghubungi SRP untuk datang ke rumah dinasnya. Artinya, Azis justru memfasilitasi terjadinya pelanggaran hukum yang dilakukan MS dengan SRP," ujarnya.

Padahal, menurut dia, hal itu tak seharusnya dilakukan oleh Aziz dengan melayani keinginan Syahril untuk bertemu penyidik KPK. Ia mengatakan, pertemuan penyidik maupun pimpinan KPK dengan pihak yang akan diperiksa KPK sejatinya dilarang oleh hukum.

Azis, kata dia, seharusnya sudah mengetahui hal tersebut lantaran telah lama duduk di Komisi III yang justru bermitra dengan KPK. "Seharusnya dia ikut menegakkan aturan itu dengan menolak keinginan MS yang ingin penyelidikan KPK tidak naik ke penyidikan," ujar Kurniawan. Menurut Kurniawan, tindakan yang dilakukan Azis adalah agar kasus jual beli jabatan di Pemerintah Kota Tanjung Balai yang menjerat dirinya itu tidak naik ke tahap penyidikan.

Oleh karenanya, kata dia, Azis kemudian menerobos semua aturan tersebut dengan memfasilitasi pertemuan antara Syahril dan Robin. "Aturan internal KPK dan Pasal 65 UU KPK yang pada intinya melarang pegawai atau pimpinan KPK bertemu dengan pihak-pihak yang terlibat dalam perkara yang ditangani KPK adalah untuk menutup celah adanya deal-deal di lorong gelap," tutur dia.

Cek Syarat Formil

Terpisah, Wakil Ketua Mahkamah Kehormatan Dewan (MKD) DPR, Habiburokman mengatakan Sekretariat MKD sedang memeriksa kelengkapan syarat-syarat formil aduan dugaan pelanggaran kode etik yang dilakukan Wakil Ketua DPR, Azis Syamsuddin. "Saat ini petugas Sekretariat MKD sedang memeriksa kelengkapan syarat-syarat formil aduan tersebut dan pengadu memiliki waktu untuk melengkapi semua persyaratan dalam waktu 14 hari," kata Habiburokman di Jakarta, Selasa (27/04).

Habiburokman mengatakan MKD telah menerima aduan dugaan pe-

langgaran kode etik Syamsuddin terkait dugaan suap antara penyidik KPK Stepanus Robin Pattuju (SRP) dengan Wali Kota Tanjungbalai, Sumatera Utara, M Syahril.

Menurut Habiburokman, MKD belum bisa melakukan pembahasan kasus-kasus yang masuk karena DPR sedang melakukan masa reses hingga 6 Mei 2021. "Seluruh anggota MKD sedang berada di daerah pemilihannya masing-masing untuk melayani konstituennya. Setelah masuk masa sidang mendatang, baru kami bisa melakukan rapat-rapat internal," ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, KPK mengungkap kronologi dugaan keterlibatan Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin dalam kasus suap di Pemerintah Kota Tanjung Balai. Ketua KPK Firli Bahuri mengatakan, Azis memerintahkan ajudannya untuk menghubungi Stepanus agar datang ke rumah dinasnya di kawasan Jakarta Selatan. "Atas perintah AZ (Azis Syamsuddin) selanjutnya Ajudan AZ menghubungi SRP (Stepanus Robin Pattuju) untuk datang ke rumah dinas AZ tersebut," kata Firli di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Sabtu (24/04).

Saat ini KPK telah menetapkan dan menahan tiga orang tersangka dalam kasus dugaan suap penerimaan hadiah atau janji oleh penyelenggara negara terkait penanganan perkara Wali Kota Tanjungbalai tahun 2020-2021. Mereka adalah Penyidik KPK, AKP Stepanus Robin Pattuju, Wali Kota Tanjungbalai M Syahril, dan Pengacara Maskur Husain. (ist)



AZIS SYAMSUDDIN

MEMBONGKAR PERAN

- Oktober 2020, penyidik KPK dari unsur kepolisian, AKP Stepanus Robin Pattuju bertemu dengan Walikota Tanjung Balai, M Syahril di rumah dinas Wakil Ketua DPR, Azis Syamsuddin, di kawasan Jakarta Selatan
- Aziz memperkenalkan Robin ke Syahril karena sang Walikota sedang Berpekerja terkait dugaan lelang/mutasi jabatan di Pemkot
- Robin memperkenalkan rekannya advokat, Maskur Husain, yang disebutnya bisa membantu Syahril menangani perkaranya agar tidak diselidiki KPK.
- Maskur meminta Syahril menyiapkan uang 1,5 miliar sebagai komitmen. Diberikan secara bertahap sebanyak 59 kali ke rekening Riefka Amalia yang merupakan teman Robin Pattuju. Syahril juga memberikan secara tunai Rp 1,3 miliar kepada Robin
- Kamis malam, 22 april 2021, Ketua KPK Firli Bahuri mengumumkan 3 tersangka terkait penanganan perkara Walikota Tanjungbalai tahun 2020-2021 yaitu :Syahril, Robin, dan Maskur
- Malam itu juga KPK menegaskan sedang mendalami peran azis Syamsudin dalam kasus dugaan suap Walikota Tanjungbalai kepada penyidik KPK
- Jumat 23 april 2021 ketika dikonfirmasi wartawan terkait dugaan keterlibatan Aziz Syamsudin "bawa-bawa" ayat suci "Bismillah Alfateha," kata dia tanpa penjelasan lebih lanjut

Peraturan Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2015

TENTANG KODE ETIK DEWAN PERWAKILAN RAKYAT REPUBLIK INDONESIA

POTENSI PELANGGARAN

- Pasal 4 ayat (2) Anggota dilarang melakukan hubungan dengan Mitra Kerjanya untukmaksud tertentu yang mengandung potensi korupsi, kolusi dan nepotisme.

- Bagian Kelima : Keterbukaan dan Konflik KepentinganPasal 6 ayat (4) Anggota dilarang menggunakan jabatannya untuk mencari kemudahan dan keuntungan pribadi, Keluarga,

ANCAMAN SANKSI

PASAL 21

Anggota yang dinyatakan melanggar Kode Etik dikenai sanksi berupa:
a. sanksi ringan dengan teguran lisan atau teguran tertulis;
b. sanksi sedang dengan pemindahan keanggotaan pada alat kelengkapan DPR atau pemberhentian dari jabatan pimpinan DPR atau pimpinan alat kelengkapan DPR; atau
c. sanksi berat dengan pemberhentian sementara paling singkat 3 (tiga) bulan atau pemberhentian sebagai Anggota.

NUSANTARATODAY

PEMKAB BLITAR SELEKSI TERBUKA 7 PEJABAT UNTUK ISI KURSI SEKDA

BLITAR - Melalui Seleksi Terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama, sebanyak 7 orang pejabat eselon II di jajaran Pemkab Blitar, berebut kursi Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupten Blitar. Hal itu berdasar pengumuman Ketua Panitia Seleksi (Pansel) Pengisian JPT Pratama Sekda Kabupaten Blitar, Iwan Permadi, sesuai Surat Pengumuman No.4/ Pansel/ 2021 tentang Hasil Seleksi Administrasi Pengisian JPT Pratama Sekda Kabupaten Blitar.

"Ada 7 orang pejabat eselon II seluruhnya dari jajaran Pemkab Blitar yang dinyatakan lolos seleksi administrasi," ujar Disampaikan Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Blitar, Mashudi selaku Ketua Sekretariat Seleksi, Selasa (27/04).

Lebih lanjut Mashudi menjelaskan ketujuh pejabat eselon II tersebut, telah mengikuti proses pendaftaran dan seleksi administrasi pada 20-26 April 2021. "Sesuai mekanisme seleksi JPT Pratama Sekda, minimal harus ada 3 orang pendaftar, baru bisa dilanjutkan proses seleksi administrasi dan yang lolos diumumkan secara terbuka oleh Pansel," jelasnya.

Jika sampai batas akhir pendaftaran belum mencapai minimal 3 orang, maka pendaftaran akan diperpanjang lagi sampai memenuhi batas minimal. "Karena banyak terjadi di-

beberapa daerah tidak ada yang mendaftar, apalagi juga bisa diikuti pejabat eselon II dari luar daerah di wilayah Jawa Timur," terang Mashudi.

Ternyata sampai batas akhir penutupan pendaftaran Senin (26/4/2021) jam 15.00 Wib, serta dilakukan seleksi administrasi hasilnya ada 7 orang pejabat eselon II yang dinyatakan lolos. Sesuai pengumuman Pansel pada 27 April 2021 jam 00.00 Wib secara terbuka melalui website.

Ketujuh orang pejabat tersebut diantaranya, Dicky Cubandono (Kepala Bakesbangpol), Adi Andaka (Kepala Dinas Peternakan dan Perikanan), Izul Marom (Sekwan DPRD Kabupaten Blitar), Eko Susanto (Kepala Diskominfo), Herman Widodo (Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip), Puguh Susanto (Kepala Dinas PUPR) dan Suhendro Winarso (Kepala Disparbudpora).

Selanjutnya setelah ketujuh pejabat eselon II tersebut dinyatakan lolos seleksi administrasi, diungkapkan Mashudi wajib mengikuti seleksi wawancara yang akan dilaksanakan pada Jumat (30/4/2021) di salah satu hotel di Surabaya. "Pada tahapan seleksi ini, 7 peserta yang lolos seleksi administrasi akan melaksanakan seleksi penulisan makalah dan wawancara," bebarnya.

Ditambahkan Mashudi hasil seleksi 3 terbaik, akan diumumkan oleh Pansel pada 3 Mei 2021 mendatang



Kepala BKPSDM Kabupaten Blitar, Mashudi

secara terbuka juga. "Jadi setiap pengumuman hasil tahapan oleh Pansel, akan diumumkankan terbuka," imbuhnya.

Sekadar diketahui posisi kursi Sekda Kabupaten Blitar kosong, sejak meninggalnya Sekda Kabupaten Blitar, Totok Subihandono pada 23 Januari 2021 lalu. Selanjutnya untuk mengisi kekosongan jabatan Sekda, diisi oleh Penjabat (Pj) yaitu Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa, Mujianto. Dengan masa tugas 3 bulan sejak 11 Februari - 11 Mei 2021 mendatang, atau sampai ada Sekda definitif yang saat ini sedang dalam proses seleksi. (ais)

PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI

Dicky Cobandono, S.Sos.M.Si
Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik

drh. Adi Andaka, M.Si.
Kepala Dinas Peternakan dan Perikanan

Drs. Izul Marom, M.Sc.
Sekretaris DPRD

Eka Susanto, ST, M.Si.
Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika

Herman Widodo, SH.
Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip

Puguh Imam Susanto S.Sos,M.Si
Kepala Dinas Pekerja Umum dan Penataan Ruang

Suhendro Winarso S.STP, MSI
Kepala Dinas Pekerja Umum dan Penataan Ruang

12 ORANG POSITIF CORONA, LAPAS JEMBER DISEMPROT 1.000 LITER DISINFECTAN

JEMBER- Virus Covid-19 masih mengancam di berbagai wilayah Indonesia. Terbaru di Jember muncul klaster Lembaga Pemasyarakatan (Lapas). Ada 11 narapidana wanita dan 1 petugas terkonfirmasi positif corona. Sebagai langkah awal, selain melakukan isolasi bagi pasien, juga dilakukan penyemprotan 1.000 liter cairan disinfektan di Lapas Klas IIA Jember.

"Kami di sini sudah melakukan penyemprotan secara intensif seminggu sekali, dan napi yang positif tersebut berasal dari Blok wanita. Awalnya mengeluh muntah muntah dan langsung kami bawa ke rumah sakit," tutur Yandi Suyandi Kepala Lembaga Pemasyarakatan Klas IIA Jember, Selasa (27/04).

Napi yang terdeteksi positif corona sudah dibawa ke RSU Dr Soebandi, Jember. Napi bersangkutan langsung menjalani isolasi selama 14 hari sebelum dikembalikan ke Lapas yang ada di Jl PB Sudirman No.13 Jember.

Sebagai bentuk antisipasi, Lapas Jember juga langsung melakukan test Swab sebanyak 36 orang termasuk petugas. Hasilnya sebanyak 11 narapidana dan 1 petugas dari lapas dinyatakan terkonfirmasi positif Covid-19.

Relawan dari Palang Merah Indonesia Jember langsung melakukan penyemprotan disinfektan di seluruh ruangan yang ada di Lapas. Bahkan

sebanyak 1.000 liter cairan disinfektan disiapkan khusus untuk Lapas guna memutus mata rantai penyebaran virus.

"Kami siap membantu seluruh stakeholder yang ada di jember, termasuk Lapas ini kita bantu melakukan penyemprotan disinfektan. Sebanyak 15 relawan PMI kita kerahkan untuk menyemprotkan 15.000 liter cairan," tegas E.A Zaenal Marzuki, Ketua PMI Jember.

Selain penyemprotan, PMI Jember juga akan memberi vitamin untuk menjaga imunitas masing masing yang ada dilapas terlebih setiap hari banyak keluar masuk kunjungan keluarga narapidana. "Nanti kami bantu beri vitamin juga apalagi disini banyak keluar masuk masyarakat yang berkunjung," ujar Zaenal. Kondisi Lembaga Pemasyarakatan klas IIA Jember kini sudah melebihi kapasitas, dari daya tampung 390 orang, kini jumlahnya telah mencapai 790 orang.

Kematian Mingguan RI Naik 29,2%

Terpisah, Jubir Satgas COVID-19



Lembaga Permasyarakatan Klas IIA Jember pasca ditemukan 11 napi dan 1 orang petugas positif Covid-19.

Prof Wiku Adisasmito mengupdate perkembangan penanganan corona di Indonesia. Angka kematian mingguan melesat."Di minggu ini terjadi kenaikan kematian 29,2 persen," kata Prof Wiku dalam jumpa pers virtual di Youtube BNPB, Selasa (27/04).

Adapun tingginya kematian ini dikontribusikan oleh beberapa provinsi. Tertinggi Jateng naik 178 orang. Diikuti Sumsel naik 25 orang dan DKI Jakarta naik 20 orang. Sementara Jabar naik 18 orang, sedangkan Aceh naik 15 orang.

"Saya ingin mengingatkan kepada

seluruh provinsi ini, khususnya Jateng yang minggu ini mengalami kenaikan kematian yang cukup signifikan. Mohon untuk segera melakukan evaluasi penanganan COVID-19 di daerahnya.

"Segera lakukan perbaikan pada pasien positif utamanya pada gejala sedang dan berat. Tingkatkan tracing dan testing demi mengidentifikasi penularan sejak dini serta terus berkoordinasi data daerah dengan pusat agar dapat terjadinya sinkronisasi data yang baik," tutup dia.(mok, ist)

DITAMBAH GEMPA SUKABUMI, SUDAH 1.186 BENCANA GUNCANG RI

Jaka-rta- Gempa kembali meng-guncang Indonesia. Gempa bumi magnitudo 5,6 dengan episentrum di 103 km Tenggara Sukabumi terasa sampai Karawang dan Purwakarta, Jawa Barat hingga DKI Jakarta, Selasa (27/04).

Artinya, ditambah gempa Sukabumi sudah 1.186 bencana terjadi di tanah air sejak 1 Januari 2021. Mengutip data Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) ada 1.185 bencana yang terjadi sejak 1 Januari 2021 hingga 26 April 2021 kemarin.

Menurut laporan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), gempa yang terjadi tidak berpotensi tsunami. Beberapa wilayah yang disebut terasa gempa yakni, Sukabumi, Cianjur, Bogor. Kepala Bidang Mitigasi Gempa Bumi dan Tsunami BMKG, Daryono menyampaikan bahwa pusat gempa berada di kedalaman 14 km. "Pusat gempa kedalaman 14 km, Sukabumi," ujar Daryono. Daryono juga menyebutkan, gempa yang juga dirasakan hingga DKI Jakarta itu termasuk gempa dangkal.

Dengan memperhatikan lokasi episenter dan kedalaman hiposenternya, BMKG menyebutkan gempa ini merupakan jenis gempa dangkal yang diduga dipicu adanya penyesaran/patahan dalam Lempeng Indo-Australia. Sehingga gempa ini dapat disebut sebagai gempa intraslab (oceanic intraslab earthquake) seperti halnya gempa 6,1 yang terjadi di selatan Jawa Timur pada 10 April 2021 lalu. "Gempa ini memiliki mekanisme sumber berupa per-

gerakan geser atau mendatar (strike-slip fault)," jelas Daryono melalui pernyataan tertulis.

Selain itu, gempa ini dirasakan di wilayah cukup luas hingga Tangerang dan Jakarta. Di daerah Sukabumi, Rangkasbitung, Bayah, Cihara, Ciligrang, Panggarangan, dan Bogor, guncangan dirasakan dalam skala intensitas III MMI. Sementara di Tangerang Selatan, Jakarta, dan Bandung, dirasakan dalam skala intensitas II MMI. Hingga saat ini belum ada laporan kerusakan rumah yang ditimbulkan akibat gempa.

"Gempa ini tidak berpotensi tsunami karena hiposenternya relatif dalam, dengan kekuatan yang relatif kecil untuk dapat menciptakan deformasi lantai samudra dan mengganggu kolom air laut," kata Daryono.

Hingga petang ini pukul 17.05 WIB, hasil monitoring BMKG belum menunjukkan adanya aktivitas gempa susulan (aftershock). Daryono menyebut, gempa ini adalah gempa yang kedua yang guncangannya signifikan dirasakan oleh masyarakat dan terjadi di Samudra Hindia selatan Jawa. "Karena tadi pagi pukul 10.22.59 WIB juga terjadi gempa dengan magnitudo 4,6 yang berpusat di laut pada jarak 91 km arah baratdaya Gunungkidul, Yogyakarta, dengan kedalaman 24 km dirasakan di Gunung Kidul, Bantul, dan Sleman," ungkap Daryono.

Banjir Mendominasi

Mengutip data BNPB, bencana paling banyak didominasi oleh kejadian banjir, yakni mencapai 495

kejadian. Kemudian puting beliung 334 kejadian dan tanah longsor 227 kejadian.

Besarnya jumlah kejadian bencana kemudian disusul oleh kebakaran hutan dan lahan dengan 95 kejadian, gempa bumi 17 kejadian, gelombang pasang dan abrasi 16 kejadian dan kekeringan satu kejadian.

Keseluruhan bencana tersebut telah memakan korban hingga 478 orang, 61 orang dinyatakan hilang, 12.897 orang luka-luka, dan 5.040.854 orang harus menderita dan mengungsi. BNPB mencatat sebanyak 132.731 rumah rusak karena bencana. Rinciannya sebanyak 21.245 rumah rusak berat, 26.326 rumah rusak sedang, dan 85.160 rumah rusak ringan.

Kemudian 3.104 fasilitas umum rusak dengan rincian 1.448 fasilitas pendidikan, 1.307 fasilitas peribadatan, 349 fasilitas kesehatan. Juga terdapat 492 kantor dan 295 jembatan yang didapati rusak.

Sebelumnya, sejumlah bencana alam yang terjadi sepanjang tahun 2021 menuai sorotan karena memakan banyak korban. Beberapa diantaranya seperti banjir di Kalimantan Selatan, banjir di Nusa Tenggara Timur, hingga gempa di Sulawesi Barat. Sejumlah aktivis lingkungan hingga pakar pun menduga kian masifnya jumlah kejadian bencana hidrometeorologi, seperti banjir, disebabkan krisis iklim yang semakin parah.

Kondisi makin rawan karena ratusan proyek tambang dibangun di

daerah risiko bencana. "Kami menemukan izin pertambangan, 131 di antaranya berada di kawasan risiko gempa bumi dengan luas 1,6 juta hektare atau setara dengan setengah luas Belgia," kata Direktur Program Kampanye Trend Asia Ahmad Ashov Birry.

Laporan tersebut menemukan ada 2.104 konsesi pertambangan di seluruh Indonesia berada di kawasan berisiko tinggi bencana banjir, yakni seluas 4,5 juta hektare atau setara dengan luas negara Swiss. Temuan berikutnya, sebanyak 744 konsesi pertambangan di Indonesia berada di kawasan berisiko tinggi bencana tanah longsor seluas 6,1 juta hektare.

Kemudian terdapat 57 PLTU dengan total kapasitas 8.887 megawatt dalam status beroperasi dan 31 PLTU lain dalam ragam tahap pembangunan dengan total kapasitas 6.950 megawatt berada di kawasan risiko gempa. "Baik pertambangan atau PLTU, smelter kami analisis dengan peta risiko bencana, yaitu gempa banjir dan tanah longsor," kata Ahmad.

Berdasarkan temuan itu, Ahmad menilai, ada kesenjangan antara ilmu pengetahuan dan kebijakan di lapangan. Kesenjangan tersebut terutama disebabkan konflik kepentingan oligarki ekstraktif (tambang) sebagai kaki tangan perluasan ladang-ladang ekstraktif global, dengan kepentingan keselamatan alam dan manusia di Indonesia. "Kita mau bilang bahwa Indonesia tidak siap menghadapi bencana," kata dia. (ist)

BENCANA ALAM YANG TERJADI DI INDONESIA (1 JANUARI-27 APRIL 2021)

KORBAN

Sumber :BNPB

478 Meninggal
61 Hilang
12.899 Luka-luka
5.040.873 menderita & mengungsi

KERUSAKAN

RUMAH	FASILITAS
19.965 Rusak berat	1.448 Rusak berat
25.025 Rusak Sedang	1.307 Rusak Sedang
80.314 Rusak ringan	644 Rusak ringan
786.112 Terendam	492 Terendam

BENCANA ALAM

- Gempa Bumi : 17 Kejadian
- Banjir : 496 Kejadian
- Tanah Longsor : 228 Kejadian
- Puting Beliung : 334 Kejadian
- Karhutla : 96 Kejadian





LALU MUHAMMAD ZOHRI

*Masuk Daftar Forbes
Atlet Muda yang Bersinar*

Sprinter nasional Lalu Muhammad Zohri bersyukur masuk dalam daftar 30 under 30 Asia Forbes 2021. Ia masuk dalam dua kategori sebagai atlet di bawah usia 30 tahun yang bersinar dan spesial kategori sebagai atlet termuda. Selamat!

Sejumlah anak muda Indonesia berhasil masuk dalam daftar Forbes 30 Under 30 Asia 2021. Dalam daftar tersebut, Forbes melakukan kurasi yang menghasilkan 300 anak muda berusia di bawah 30 tahun, yang dinilai berpengaruh. Lalu Muhammad Zohri, sprinter asal Indonesia, termasuk salah satu anak muda Tanah Air yang berhasil masuk dalam daftar tersebut.

Zohri masuk dalam daftar Forbes 30 under 30 bersama artis Maudy Ayunda. Penghargaan ini memotivasinya mencetak prestasi yang lebih tinggi.

Zohri, yang dijuluki sebagai 'pria tercepat di Asia Tenggara', merupakan atlet Indonesia pertama yang berhasil meraih medali emas pada gelaran World Athletics U20 Championships di Finlandia pada 2018. Deretan prestasinya di kancah internasional diantaranya juara dunia Kejuaraan Dunia Atletik U-20 2018 di Finlandia nomor 100 meter putra, dia juga meraih perak di nomor estafet 4x100 di Asian Games 2018.

Selain itu, Lalu Muhammad Zohri juga membukukan catatan waktu 10,13 detik sekaligus mematahkan rekor milik Suryo Agung yang ada di angka 10,17 detik. Zohri kemudian kembali membuat gebrakan setelah berhasil menjadi atlet atletik pertama Indonesia yang mengantongi tiket di Olimpiade Tokyo.

Kepastian itu diperoleh usai menempati posisi ketiga pada Golden Grand Prix di Osaka pada 2019 dengan catatan 10,03 sekaligus mempertajam rekornya sendiri. Rentetan prestasi itu membuat Zohri menjadi salah satu spinter muda yang kini diperhitungkan di kancah internasional dan dunia.

Zohri lantas mengucapkan syukur atas apresiasi yang diberikan oleh majalah internasional yang berbasis di Amerika Serikat tersebut. Meskipun, ia sendiri tak mengetahui karakter dari

media tersebut."Pertama saya tidak tahu apa itu majalah Forbes. Tapi saya bersyukur karena masuk majalah Forbes, apalagi majalah internasional dan mendapat kategori atlet bersinar," katanya.

Menurutnya, penyertaan namanya memacu dia untuk lebih berprestasi di kemudian hari "Saya tidak ada beban (dengan status itu) saya tetap semangat dan fokus ke depan. Harapan saya atlet lain atau pemuda-pemuda lain termotivasi dan berkarya," ujarnya.

Lalu Muhammad Zohri saat ini tengah disibukkan dengan persiapan menuju Olimpiade di Tokyo, pada 23 Juli - 8 Agustus mendatang. Ia menjelaskan kondisinya sudah dalam keadaan baik.

Sebelumnya, Zohri sempat mengalami cedera lutut kanan saat kembali ke daerahnya di Lombok. Dia pulang kampung setelah PB PASI memulangkan seluruh atlet pelatnas ke daerah masing-masing untuk mengantisipasi virus Corona di Jakarta, pada Maret 2020.

Sayangnya, kepulangan Zohri ke daerahnya tak terpantau dengan baik. Federasi dan pelatih yang tahunya Zohri baik-baik saja di kampung rupanya mengalami cedera pada bagian kakinya. Dia kemudian diputuskan naik meja operasi pada awal Oktober dengan proses pemulihan yang cukup cepat. "Cedera sudah sembuh 100 persen. Persiapan olimpiade, harus tetap semangat dan persiapan ke depan, dan semoga masyarakat Indonesia mendoakan saya untuk mendapat prestasi terbaik," ucap dia.

Prihatin Sejak Kecil

Lalu Muhammad Zohri lahir di Karang Pansor, Lombok Utara, Nusa Tenggara Barat, pada 1 Juli 2000. Dia berasal dari keluarga yang kurang mampu secara finansial. Sejak kecil Zohri harus hidup prihatin. Dengan

penghasilan orangtuanya yang tidak seberapa sebagai nelayan dan buruh tani, bungsu dari empat bersaudara itu sering harus menahan lapar karena ketiadaan makanan.

Kesulitan itu semakin bertambah ketika kedua orang tua Zohri meninggal dunia. Ibundanya, Saeriah, meninggal 2 Februari 2015 lalu, sedangkan ayahnya, Lalu Ahmad Yani, meninggal 2 Februari 2017. Selepas kepergian kedua orang tuanya, Zohri hidup bersama kakaknya, Baiq Fazillah, dan mendiami gubuk sederhana seluas 6 meter x 8 meter peninggalan orangtuanya.

Gubuk yang terletak di Desa Pemenang Barat itu berdinding gedek dan papan yang sebagian lapuk, beratapkan genteng dan asbes yang sudah bolong di sana-sini. Akan tetapi, di tengah segala keterbatasan ekonomi keluarganya, Zohri kecil telah menunjukkan bakatnya sebagai pelari. Sejak duduk di bangku SD Negeri 2 Pemenang, hampir tiap hari dia berangkat dan pulang sekolah dengan berlari. Jarak sekolah itu sekitar 2 kilometer dari rumahnya.

Bakat lari Zohri kian terasah setelah dilatih oleh Rosida, guru olahraga di SMPN 1 Pemenang, tempat dia meneruskan sekolahnya. "Ibu Rosida yang membimbing dan terus mengingatkan agar saya sebaiknya berlatih atletik saja," kata Zohri. Rosida pun terus meluangkan waktunya melatih Zohri teknik start, posisi tubuh menjelang garis finis, dan pemanasan. Kepada Zohri, Rosida menekankan agar anak didiknya itu semangat berlatih dan disiplin.

Penampilan mengesankan Zohri itu menarik perhatian Dinas Pendidikan dan Kebudayaan NTB, sehingga dia dimasukkan ke Pusat Pendidikan dan Latihan Pelajar (PPLP) di Mataram. Setahun berlatih di PPLP Mataram, Zohri meraih 3 emas, 2 perak, dan 1 perunggu untuk nomor 100 m, 200 m,

dan estafet 4 x 100 m dalam Kejurda atletik Remaja Tingkat Provinsi NTB di Mataram dan Kejuaraan Nasional Atletik Antar-PPLP 2017.

Pada Pekan Olahraga Pelajar Nasional 2017 di Semarang, ia meraih emas di nomor 100 m dan 200 m. Dari capaian itu, Zohri lantas ditarik untuk masuk ke pemusatan latihan nasional (pelatnas) PB PASI, hingga selanjutnya masuk pelatnas Asian Games 2018. Di pelatnas, dia banyak menimba ilmu dari pelatih Eny Sumartoyo dan Erwin Maspaitela.

Ditambah kehadiran pelatih terbaik dunia IAAF 2016 asal Amerika Serikat, Harry Mara, yang sengaja didatangkan PB PASI, sangat membantu Zohri dalam memperbaiki detail tekniknya. Latihan yang dijalani Zohri di pelatnas mulai membuahkan hasil. Sebelum mencatat waktu 10,18 detik saat meraih emas pada nomor 100 m di World Athletics U20 Championships 2018 di Finlandia, Zohri terlebih dulu meraih emas di nomor 100 m pada Gifu Asian Junior Championship di Jepang tahun 2018 dengan waktu 10,27 detik.

Sesuai meraih medali emas di World Athletics U20 Championships 2018, Zohri menuai apresiasi dari berbagai kalangan. Mulai dari rakyat kebanyakan, hingga bupati, gubernur, menteri, dan Presiden menyatakan kebanggaan dan memberikan penghargaan. Sebagai ungkapan apresiasinya, Presiden Joko Widodo bahkan memerintahkan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk datang ke Lombok dan membangun rumah Zohri. Kendati menerima banyak pujian dan penghargaan, Zohri berkomitmen untuk tetap rendah hati dan berkarya mengharumkan nama bangsa. "Saya masih akan tetap menjadi saya yang dulu. Tidak akan ada yang mengubah selain berlatih keras dan doa yang selalu saya panjatkan untuk kedua orangtua saya," kata Zohri. (ist)



FAMILY

CLING...INI CARA ALAMI MEMUTIHKAN GIGI

Gigi kusan atau bahkan kuning bisa menghambat keindahan senyuman tersebut. Padahal, kamu akan tampak sempurna jika memiliki senyuman yang indah. Ini harus segera diatasi dengan diambil tindakan memutihkan gigi.

Biasanya gigi yang menguning terjadi akibat konsumsi minuman kafein berlebih serta beberapa faktor lainnya. Lapisan terluar gigi, yaitu enamel, akan menipis seiring usia. Sehingga lapisan selanjutnya, yaitu dentin, akan tampak lebih kuning. Penting untuk membatasi minuman yang dapat meninggalkan noda di gigi, seperti teh, kopi, dan soda, agar gigi tetap putih. Jika minuman atau makanan dapat menempel di baju putih Anda dan membuat bercak, maka dapat menempel dan membekas juga di gigi.

Cara paling sederhana memang dengan menyikat gigi minimal dua kali sehari setelah makan merupakan salah satu cara memutihkan gigi yang sederhana. Menyikat gigi akan mencegah menempelnya noda dan menghilangkan plak pada gigi. Lengkapi dengan membersihkan sisa-sisa makanan dengan benang gigi (dental floss) dan obat kumur setiap hari. Perlu diingat untuk tidak menyikat gigi segera setelah mengonsumsi makanan atau minuman asam, sebab hal tersebut dapat melemahkan dan menghilangkan enamel atau email gigi.

Namun jika kamu telah mencoba semua pasta gigi dan tidak ada yang membantu, inilah saatnya untuk menerapkan pengobatan rumahan untuk memutihkan gigi secara alami. Nah, apa saja cara alami memutihkan gigi? Berikut daftarnya, sebagaimana dinukil dari laman Times of India.

Foto : <https://www.pexels.com/>**KULIT LEMON**

Lemon memiliki zat pemutih alami, dan kulit lemon benar-benar ampuh membersihkan gigi. Gosokkan kulit lemon ke gigi, kemudian bilas hingga bersih.

**MINYAK KELAPA**

Minyak kelapa ternyata bisa membersihkan gigi yang menguning. Ambil satu sendok penuh minyak kelapa di mulut dan kumur selama 5 menit. Bisa juga dapat menambahkan beberapa tetes ke sikat gigi dan menyikatkannya selama 5 menit. Bilas mulut setelahnya dan Anda akan menyukai hasilnya.

**BUBUK SODA KUE**

Banyak orang mengetahui khasiat pembersihan dari soda kue, dan ini bisa sangat bermanfaat untuk gigi. Campur sedikit soda kue dengan air. Oleskan pasta tersebut pada sikat gigi dan gosokkan ke gigi selama 1 menit atau lebih. Bilas mulut setelahnya.

**SIWAK**

Penggunaan siwak mungkin bukan baru kali ini saja. Siwak sudah digunakan sejak zaman dahulu. Fungsinya yang digunakan sebagai alat tradisional pembersih gigi ini ternyata juga memiliki manfaat lain yaitu sebagai pemutih gigi alami. Caranya, gosokkan batang siwak secara merata ke gigi. Kamu bisa melakukannya 2-3 kali sehari.

**GARAM**

Cara memutihkan gigi dengan garam ternyata menjadi cara yang cukup efektif untuk dilakukan. Kamu bisa menggunakan larutan air garam untuk berkumur-kumur setiap hari. Bahkan kandungan antibakteri yang terdapat di dalam garam juga dapat membunuh kuman penyebab gigi berlubang.

**ARANG KAYU**

Arang kayu yang memiliki kandungan alkali ini mampu mengikis dan membersihkan noda kuning yang menempel pada gigi. Kamu bisa menggunakannya dalam skala kecil karena jika digunakan terlalu sering justru dapat mengikis lapisan enamel gigi. Caranya, ambil secuil arang kayu kemudian haluskan dan tambah dengan perasan air lemon. Kemudian kamu bisa menyikatkan pada bagian gigi.

**KULIT PISANG**

Setelah makan buah pisang, sebaiknya jangan langsung membuang kulitnya. Kulit pisang dapat digunakan untuk membersihkan gigi yang kuning. Caranya, cukup gosokkan kulit pisang ke bagian gigi secara merata.

**CUKA APEL**

Cuka apel yang sering digunakan sebagai penambah cita rasa makanan ini ternyata memiliki manfaat yang dapat membuat gigi terlihat lebih putih dan bersih. Caranya, ambil 1 sendok cuka apel kemudian gosok-gosokkan secara merata pada bagian gigi.

**STROBERI**

Buah yang memiliki rasa sedikit masam ini menjadi buah yang dapat memutihkan gigi secara alami. Selain bisa dikonsumsi setiap hari, kamu bisa memutihkan gigi dengan buah strawberry dengan cara menggosok-gosokkan bagian luar buah strawberry ke gigi. Cara ini cukup efektif untuk mengangkat noda dan kotoran pada gigi kamu.

**APEL**

Selain dikenal sebagai buah yang baik untuk menjaga pencernaan, apel juga memiliki manfaat untuk memutihkan gigi yang kuning secara alami. Kamu bisa mengonsumsi buah ini secara rutin setiap hari. Selain itu, kamu juga bisa menggosokkan buah apel secara langsung ke bagian gigi untuk mengangkat noda-noda kuning pada gigi kamu.

**BIJI BUAH PINANG**

Biji buah pinang mungkin menjadi salah satu bahan alami yang sudah banyak digunakan sebagai pembersih gigi oleh nenek moyang kita dulu. Biji dari buah ini memiliki kemampuan untuk membersihkan gigi secara menyeluruh. Caranya, haluskan biji buah pinang terlebih dahulu. Jika sudah, kamu bisa langsung menggosokkannya ke bagian gigi secara merata.

**DAUN SIRIH**

Kandungan yang terdapat di dalam daun sirih mampu membasmi kuman penyebab kerusakan gigi dan bahkan dapat memutihkan gigi secara alami. Caranya, ambil 1 - 2 helai daun sirih yang masih segar kemudian gosokkan ke bagian gigi secara merata. Selain itu, kamu juga bisa merebusnya kemudian gunakan untuk berkumur-kumur.

LAYAKNYA MILIKI PERSONAL TRAINER DENGAN AMAZFIT BIP U PRO

Andai bujet pas-pasan namun menginginkan jam tangan pintar dengan penampilan kece, detikers bisa menjajal Amazfit Bip U Pro. Pas untuk workout, bahkan serasa punya personal trainer (PT), dan bergaya.

Fasad Amazfit Bip U Pro dengan layar berbentuk kotak dengan tepi lengkung. Jam tangan ini menawarkan tiga pilihan warna, hitam, hijau toska, dan pink. Untuk mengaktifkan jam ini, kamu cuma perlu mengisi daya dengan charger yang sudah ada dalam kemasan dan menautkannya dengan aplikasi E di smartphone.



LAYAR

Body smartwatch ini berbahan plastik sedangkan strap berupa silikon. Dengan berat hanya 31 gram begitu nyaman saat digunakan sehari-hari.

Amazfit Bip U Pro memiliki satu tombol di sisi kanannya. Tombol tersebut untuk mengakses beragam menu, pilihan kegiatan olahraga. Untuk navigasi tinggal swipe, karena jam tangan menggunakan layar sentuh.

Amazfit Bip U Pro mendukung layar Transflective Touch TFT dengan ukuran 1,43 inch dan resolusi 320 x 302 piksel. Jam ini menawarkan empat pilihan watch face. Caranya cukup mudah, tinggal dipencet agak lama maka empat pilihan watch face bakal muncul.

Nah, bagi yang menginginkan pemilihan watch face lebih banyak, kamu hanya perlu membuka aplikasi E. Di aplikasi tersebut tersedia puluhan tampilan watch face yang bisa dipilih.



KONEKTIVITAS DAN BATERAI

Proses pairing Amazfit Bip U Pro dengan smartphone cukup mudah. Download aplikasi E di Play Store atau App Store, kemudian pilih Devices to Pair yang nantinya bakal meminta untuk mengaktifkan Bluetooth.

Setelah terhubung, detikers dapat memilih detail sesuai kebutuhan. Di antaranya, pengaturan alarm, workout, notifikasi telepon, WhatsApp, Instagram, dan media sosial

lainnya, daftar agenda, sampai perencanaan kebugaran, dan pantauan menstruasi.

Baterai jam tangan pintar ini cukup awet. Amazfit Bip U Pro menanamkan baterai berkapasitas 230 mAh mampu bertahan selama 9 hari. Alhasil kamu tidak perlu terlalu sering men-charge smartwatch ini. Notifikasi berupa getaran dan bisa dipilih mulai ringan hingga berat. So, pengguna bakal menyadari saat harus menambah langkah atau berdiri setelah kelamaan duduk.



KAYA FITUR

Seperti smartwatch lainnya, Amazfit Bip U Pro menawarkan puluhan fitur kesehatan. Salah satunya SP02 atau saturasi oksigen dalam darah.

Fitur ini bisa digunakan untuk mengukur oksigen dalam



darah kapan saja. Angka yang harus diperhatikan, SP02 harus di atas 90 persen. Jika angkanya di bawah itu, segeralah mencari bantuan.

Fitur lain yang juga penting adalah pengukur detak jantung. Amazfit Bip U Pro menyediakan fitur 24H Heart Rate.

Untuk mengukur detak jantung, kamu cuma membutuhkan waktu 60 detik agar jam tangan bisa membacanya.

Smartwatch ini punya Personal Activity Intelligence (PAI) yang menampilkan skor kesehatan setiap hari. Fitur ini menghitung semua kegiatan aktif mulai dari detak jantung, waktu olahraga, jalan kaki dan lain-lain. Patokannya adalah angka 100 PAI setiap hari dan keterangan ini tercantum di layar

Fitur lain yang tersedia adalah pengukuran tingkat stress, pantauan tidur, cuaca, musik, alarm dll. Amazfit Bip U Pro juga memiliki 60-an mode aktivitas olahraga, mulai jalan kaki, lari, yoga, dan bersepeda. Tapi, jam tangan ini tidak bisa dibawa menyelam di laut, kalau sekadar berenang sih oke.

Di masing-masing pengukuran itu, Amazfit Bip U Pro memberikan keleluasaan pemakai untuk memasang target dan mode latihan. Andai target terpenuhi maka bakal ada notifikasi, begitu pula jika detikers sudah waktunya untuk melakukan aktivitas.

Poin plus lainnya, jam tangan ini selalu menunjukkan waktu saat membuka setiap menu. Selain itu Amazfit Bip U Pro bisa dimaksimalkan bagi pengguna perempuan. Tidak perlu repot-repot lagi mencatat periode menstruasi di kalender meja, kamu bisa membuat catatan di smartwatch ini.

Dengan harganya hanya Rp 839.000, Amazfit Bip U Pro merupakan smartwatch yang cocok bagi pengguna yang aktif berolahraga, kecuali menyelam. Selain itu, penampilan smartwatch ini pas diajak untuk ke kantor ataupun melakukan kegiatan sehari-hari lainnya. (ist)

EYELINER KERING SAYANG DIBUANG, LAKUKAN INI!

Eyeliner kering sebelum tanggal kedaluwarsa? Nyesek sampai ke ulu hati, pasti. Untungnya, eyeliner yang kering masih bisa diselamatkan, asal kamu tahu cara yang tepat. Seperti apa caranya? Mulai dari eyeliner bentuk gel hingga spidol, ini dia cara mengatasi eyeliner kering yang bisa kamu coba.

GEL LINER

Gel liner disukai karena sangat pigmented dan meluncur dengan sangat mulus ketika diaplikasikan. Masalahnya, eyeliner jenis ini mengering terlalu cepat begitu terkena udara.

Untuk mengatasinya, manfaatkan unscented oil favorit kamu. Caranya, basahi kuas liner dengan beberapa tetes minyak tanpa pewangi. Oleskan kuas tersebut ke dalam gel liner dan tutup jar rapat-rapat. Dalam lima menit, gel liner akan kembali seperti semula.

Sebagai rekomendasi, gunakan minyak kelapa atau minyak zaitun yang memiliki konsistensi yang baik, tetapi mungkin aromanya sangat kuat sehingga membuat mata berair. Atau, gunakan tetes mata, teteskan ke dalam jar, lalu aduk dengan menggunakan tusuk gigi.

CREAM LINER

Mengatasi cream liner yang kering itu agak rumit. Karena konsistensinya, cukup sulit untuk mengembalikannya seperti semula tanpa mengorbankan warna atau hasil akhirnya. Namun, coba tambahkan satu atau dua tetes body moisturizer tanpa pewangi ke wadah, lalu campur dengan menggunakan kuas liner. Kamu mungkin harus mengulangi proses ini setiap beberapa minggu sekali untuk memperpanjang masa pakai eyeliner krim.

LIQUID LINER

Tenang, liquid eyeliner yang kering juga masih bisa diselamatkan, lho. Pertama, pastikan aplikatornya tidak bermasalah. Kamu bisa mengeceknya dengan cara membilasnya secara menyeluruh pakai larutan contact lens. Selanjutnya, tambahkan beberapa tetes makeup remover berbahan dasar alkohol ke dalam cairan liner, lalu kocok atau aduk rata, dan voila! Kamu bisa bikin lagi gaya cat eyes atau winged eyeliner yang cantik.

Jika ternyata larutannya sedikit terlalu encer, mungkin makeup remover dan liner belum tercampur dengan baik. Kocok atau aduk lagi untuk mencampurnya dengan lebih baik. Solusi ini juga bisa digunakan untuk maskara yang mengering.

PENCIL LINER

Jika pencil liner favoritmu tak lagi memberikan warna yang tegas meski sudah diraut, kemungkinan eyeliner ini telah mengering. Cara mengatasi eyeliner kering yang satu ini yaitu dengan menggunakan pengering rambut.

Pegang pensil sekitar satu kaki dari nozzle hair dryer, dan gerakkan pengering maju mundur sepanjang pensil. Ini akan secara konsisten menghangatkan produk dan melelehkannya sedikit. Dalam waktu sekitar tiga puluh detik, pencil liner bisa jadi seperti baru lagi.

FELT-TIP LINER

Terakhir, cara mengatasi eyeliner kering dari jenis felt-tip liner. Eyeliner spidol yang ini termasuk jenis eyeliner yang cepat mengering, bahkan terkadang hanya setelah beberapa kali penggunaan. Cara mengatasi felt-tip liner yang



Foto : <https://www.pexels.com/>

kering yaitu dengan menghidrasinya.

Untuk melakukannya, buka ujung liner (sebagian besar lepas sendiri atau dapat ditarik dengan pinset), tarik batangnya menggunakan sesuatu selain jari, karena jari bisa membuatnya berantakan. Kemudian masukkan ke dalam segelas air hangat selama sekitar setengah menit. Jika kamu tidak bisa mengeluarkan liner dari casing-nya, coba gunakan pipet yang sangat kecil, isi dengan air, dan desak masuk ke dalam, rehidrasi setetes demi setetes.

Selanjutnya, keluarkan batang dari air, keringkan dengan lembut, dan masukkan kembali ke dalam casing. Jika ujung liner retak atau tidak jelas karena mengering, kamu bisa memotongnya dengan gunting kuku supaya dapat kembali menghasilkan garis halus yang bagus. (ist)

Hindari kosmetik dari sinar matahari

Beri perhatian kuas makeup

Jangan simpan di kamar mandi



CARA MENYIMPAN KOSMETIK YANG TEPAT

Masukan dalam kulkas

Penyimpanan parfum

Simpan kuteks dalam posisi tegak

Tempatkan ulang

Diciduk Densus 88 (dari hal 1)

Pengacara Habib Rizieq Shihab, Munarman sempat bersitegang saat ditangkap aparat kepolisian, Selasa (27/04) petang. Hal itu tampak terekam dalam rekaman video penangkapan Munarman berdurasi 22 detik yang beredar.

Dari video tersebut, Munarman terlihat sempat mempertanyakan terkait penangkapan yang dilakukan Densus 88 Antiteror Polri itu. Bahkan Munarman sempat menyampaikan permintaan terakhir yakni untuk mengenakan sandal saat dibawa dari rumah ke dalam sebuah mobil berwarna putih.

Saat dibawa aparat, Munarman sempat menyebutkan jika penangkapan itu tidak sah karena dianggap tak sesuai hukum. "Ini tidak sesuai hukum. Ini harusnya ya," kata Munarman saat dibawa paksa keluar sejumlah aparat yang mengenakan seragam serba hitam.

"Sudah nanti aja," timpal salah satu aparat.

Munarman yang mengenakan baju koko warna putih itu juga terlihat sempat meminta untuk menggunakan sandal. Namun, polisi tetap bergegas tak mengindahkan permintaan dari Munarman. Berdasarkan video itu, Munarman langsung dibawa dari kediamannya ke dalam sebuah mobil berwarna putih. "Saya pakai sandal," kata Munarman. "Gak usah, udah jalan," teriak salah satu aparat yang ikut membawa Munarman.

Dari informasi yang dihimpun, Munarman ditangkap sekira pukul 15.30 WIB sore tadi. Dia ditangkap lantaran diduga menggerakkan orang lain untuk melakukan tindak pidana terorisme.

"Ya benar ditangkap," ujar Kadiv Humas Mabes Polri Irjen Argo Yuwono, saat dikonfirmasi. Argo mengatakan jika Munarman dibawa petugas Densus ke Polda Metro Jaya. "Munarman diduga menggerakkan orang lain untuk melakukan tindak pidana terorisme, bermufakat jahat untuk melakukan tindak pidana terorisme dan menyebarkan informasi tentang tindak pidana terorisme," jelasnya.

Terkait penangkapan Munarman, aparat kepolisian juga sedang melakukan pengeledahan di salah satu tempat di Jalan Petamburan III, Tanah Abang, Jakarta Pusat. "Iya (ditangkap), sekarang sedang ada pengeledahan di Petamburan," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Yusri Yunus.

Terpisah, Kabagpenum Divisi Humas Polri, Kombes Pol Ahmad Ramadhan mengatakan, Munarman terlibat aksi terorisme. Dia memimpin proses baiat calon anggota terorisme. "Jadi terkait kasus baiat di UIN Jakarta dan juga kasus baiat di Makassar dan mengikuti baiat di Medan," kata Ahmad di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Selasa (27/4).

Munarman memang sudah santer terdengar menyaksikan langsung baiat anggota FPI terhadap ISIS di Makassar. Ini terungkap saat Densus 88 menangkap sejumlah teroris di Makassar.

Densus 88 tampak menyita berbagai buku tentang jihad di kediaman Munarman. Buku-buku itu diletakkan berjajar rapi di tas karpet coklat. Pengeledahan tersebut turut disaksikan anggota keluarga Munarman. Polisi

sibuk menata buku-buku itu, polisi lainnya mencatat setiap temuan yang berhasil disita.

Sementara, dari bekas markas Front Pembela Islam (FPI) di Petamburan, Jakarta Pusat, Tim Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menemukan empat kaleng bubuk putih saat menggeledah.

Densus 88 menemukan sejumlah bahan peledak, yakni triacetone triperoxide (TATP). "Terakhir ada beberapa botol plastik yang berisi cairan TATP. Cairan TATP ini merupakan aseton yang digunakan untuk bahan peledak," ujar Kabag Penum Divisi Humas Polri Kombes Ahmad Ramadhan di Polda Metro Jaya, Selasa (27/04).

TATP ini identik dengan yang ditemukan Densus 88 di rumah terduga teroris yang beberapa lalu digeledah di Condet, Jakarta Timur, dan Bekasi. "Ini juga akan didalami oleh Puslabfor tentang isi kandungan cairan tersebut," jelas Ramadhan.

Selain itu, Densus 88 menemukan tabung yang berisi serbuk. "Kemudian beberapa tabung yang isinya adalah serbuk yang dimasukkan ke dalam botol-botol yang serbuk tersebut mengandung nitrat yang sangat tinggi jenis aseton dan itu juga akan didalami oleh penyidik," terangnya. Pegiat media sosial Denny Siregar angkat bicara terkait penangkapan Munarman. Melalui akun Twitter pribadinya, Denny Siregar menyebut bahwa analisa dirinya yang menyebut Munarman ada hubungan dengan ISIS benar.

"Ditangkap Densus 88, berarti benar analisa gua, Munarman ada hubungannya ma ISIS. Bravo @DivHumas_Polri," cuit @Dennysiregar7 diakhiri dengan emoji secangkir kopi.

Sebelumnya, Denny sempat mengemukakan bahwa sebenarnya di dalam FPI sendiri, kehadiran Munarman menjadi pro kontra sehingga terbagi dua kubu. "Di dalam FPI sebenarnya sudah terbelah dua faksi. Faksi yang pro Munarman dan faksi yang menolak," tulis Denny. "Faksi yang menolak Munarman ini curiga dengan gerakan dia yang begitu cepat sampe masuk ring satu Rizieq Shihab," lanjut Denny.

"Ya, Munarman memang masuk tidak dengan tangan kosong. Dia membawa dana asing untuk kegiatan FPI." Denny lantas menyinggung perilaku warga Jerman yang sempat ketahuan ke FPI, ia disebut-sebut sebagai salah satu pendana.

Laskar Jihad yang dibentuk Munarman diklaim Denny untuk melindungi Rizieq Shihab, meski harus mempertaruhkan nyawa. Mereka dilatih bengis dan haus darah di beberapa tempat rahasia. Dalam artian, Laskar Jihad tersebut akan menghabisi siapa saja yang ingin mencelakai Rizieq.

"Laskar jihad di FPI ini tugasnya melindungi Rizieq, kalau perlu dengan korbannya nyawa. Panglimanya adalah Munarman. Mereka dilatih seperti tentara di beberapa tempat tersembunyi," beber Denny lagi.

"Ingat 6 orang FPI yang mati ketika tembak2an dengan polisi di jalan tol? Ya, itu pasukan yang dibentuk Munarman. Mereka dilatih bengis dan haus darah," ungkapnya. "Siapa pun yang mau mencelakakan Rizieq, habiskan. Begitu SOP nya," pungkas



Densus 88 menangkap mantan petinggi FPI, Munarman di perumahan Modern Hills, Pamulang, Tangerang Selatan, Selasa (27/4/2021).

Denny Siregar.

Tuduh Fitnah

Kuasa hukum eks Sekretaris Umum FPI Munarman, Azis Yanuar mengatakan tuduhan pihak kepolisian bahwa kliennya terkait dengan terorisme terlalu dini. Azis menduga tuduhan Munarman terlibat terorisme itu merupakan fitnah. "Kami belum bisa berkomentar lebih lanjut, karena masih mengecek di rumahnya ini apa sih yang terjadi tadi dan seperti apa prosesnya. Kemudian juga nanti kalau tuduhannya terkait terorisme menurut kami itu terlalu prematur dan kami menduga itu bentuk fitnah," ujar Azis.

Sebab menurut Azis, selama ini pihak kepolisian tidak pernah melakukan pemanggilan pada Munarman terkait dugaan tindak pidana terorisme. "Karena dari pembuktian beliau belum pernah dipanggil untuk permasalahan apa pun," tutur dia.

Soal keterangan pihak kepolisian yang menyebut bahwa penangkapan Munarman terkait dengan baiat pada kelompok ISIS di 3 lokasi yakni Jakarta, Makassar dan Medan, Azis menyebut Munarman sudah berulang kali mengklarifikasi isu itu ke publik.

"Ya yang jelas beliau sudah klarifikasi beberapa kali waktu itu kan mengenai kabar-kabar di media itu kan. Bahwa memang terkait dengan baiat itu beliau hanya memberikan

ceramah pencerahanlah," sebutnya. "Justru yang isinya adalah supaya tidak mudah terjebak pada upaya-upaya yang memang memancing untuk melakukan teror; beliau menolak tegas perilaku atau tindakan terorisme," jelas Azis.

Usai ditangkap, tim kuasa hukum mengaku akan menempuh jalur hukum praperadilan terkait Munarman. "Kita akan praperadilan," ujar Azis.

Sebelumnya, Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menyebut, penangkapan terduga teroris terbanyak berasal dari Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel). Total terduga teroris yang ditangkap berjumlah 83 orang.

"Informasi yang kita terima sampai hari ini ada 83 orang sudah ditangkap, dan 33 orang jumlah terbesar di Sulsel daerah Makassar. Sehingga menjadi catatan disini paling banyak," sebut Mahfud usai bertemu Keuskupan Agung Gereja Katedral, Makassar, Jumat (23/4).

Namun demikian, lanjut mantan Menteri Pertahanan itu, penangkapan teroris di daerah lain juga dilakukan aparat keamanan seperti di Yogyakarta, Semarang hingga Jakarta. Problema itu, lanjutnya, ketika ada tindakan penangkapan tindakan hukum, pemerintah harus ikut aturan hukum sehingga harus hati-hati tidak sembarang tangkap orang. (ist)

BEBERAPA KONTROVERSI MUNARMAN

PERAMPASAN KUNCI KONTAK

Pada bulan September 2007 Munarman ditahan di Polsekro Limo, Depok dan menjadi tersangka kasus perampasan kunci kontak, SIM dan STNK sopir taksi Blue Bird dengan pasal 335 KUHP tentang perbuatan yang tidak menyenangkan, dan pasal 368 KUHP tentang perampasan. Gugatan ini kemudian dicabut dan Supir Blue Bird Paniran dan Munarman berdamai.

MEMBUNYIKAN KLAKSON DI TENGAH KEMACETAN

Pada bulan November 2012 Munarman dikeroyok dua orang lantaran membunyikan klakson berkali-kali di tengah kemacetan saat keluar dari kediamannya di kawasan Pondok Cabe dengan menggunakan mobil Mistubishi Pajero berwarna merah kearah ke Cinere.

INSIDEN MONAS

Munarman menjadi salah seorang penentang keberadaan Ahmadiyah di Indonesia bersama beberapa tokoh-tokoh Islam lainnya yang ada di Indonesia. Dalam Insiden Monas 1 Juni 2008 terkait dengan penyerangan dan kekerasan yang dilakukan oleh FPI dan Laskar Islam terhadap massa AKK-BB, sekitar 500 orang memukuli peserta apel akbar AKK-BB dan merusak kendaraan bermotor di monas.

INSIDEN PENYIRAMAN TERHADAP NARASUMBER

Pada tanggal 28 Juni 2013, ketika tampil dalam acara Live di TV One yakni program Apa Kabar Indonesia Pagi dengan bahasan tentang pembatasan jam malam tempat hiburan di Jakarta, Munarman menyiram muka Sosiolog UI Tamrin Amagola dengan segelas teh setelah terjadi silang pendapat antara keduanya.

MUNARMAN DIDUGA HADIRI ACARA BAIAT TERORIS

Anggota Komisi III DPR Habiburokhan mempertanyakan alasan polisi belum juga menangkap mantan Sekretaris Umum Front Pembela Islam (FPI) Munarman. Apalagi, video Munarman menghadiri pembaiatan kelompok terduga teroris Makassar sudah beredar luas. Menurut Habiburokhan, seharusnya polisi segera menindak Munarman bila benar terlibat dalam pembaiatan kelompok ISIS.

NOW!!!

COMPANG-CAMPING KEBIJAKAN CORONA INDONESIA

Jakarta- Zona merah Covid-19 mengalami kenaikan lagi. Jumlah zona merah yang tadinya hanya 6 daerah kini naik tiga kali lipat menjadi 19 kabupaten/kota. Ironisnya, kebijakan pemerintah kembali terkesan 'selektif'. Terutama terkait pembukaan tempat wisata serta pintu masuk bagi turis asing.

"Lagi-lagi terjadi penambahan zona merah dan oranye yang mana seharusnya selalu kita upayakan agar turun," kata Juru bicara Satgas Penanganan COVID-19 Wiku Adisasmito dalam konferensi pers yang disiarkan BNPB, Selasa (27/04).

Wiku menjelaskan peningkatan terjadi karena ada pergeseran zonasi risiko Covid-19 pada 14 kabupaten/kota. Di antaranya berasal dari Provinsi Aceh, Sumatera Barat, Riau, Jambi, Sumatera Utara, Sumatera Selatan, Kepulauan Bangka Belitung, Bali, dan Kalimantan Selatan.

Hal yang serupa juga terjadi pada zona risiko oranye. Jumlahnya bertambah dalam sepekan terakhir dari 322 kabupaten/kota menjadi 340 kabupaten kota. "Saya harap seluruh gubernur provinsi maupun wali kota dari kabupaten/kota yang saya sebutkan dapat terus memantau perkembangan zonasi risiko ini dan tentunya mengidentifikasi penanganan COVID-19 di wilayahnya. Ini adalah perkembangan yang tidak diharapkan," lanjutnya.

Pintu Masuk Turis Asing

Di sisi lain, Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemendparekraf) mengungkapkan sesuai arahan Presiden Joko Widodo, pembukaan kunjungan wisata mancanegara di RI akan dibuka pada Juni-Juli 2021. "Pembukaan kunjungan wisman masih sesuai dengan rencana, sesuai arahan presiden, Juni atau Juli," ujar Deputy Bidang Kebijakan Strategis Kemendparekraf Raden Kurleni Ukur.

Kendati demikian, kata Kurleni pembukaan kunjungan wisman pada Juni-Juli tersebut masih tergantung pada kondisi kasus aktif Covid-19 dan kesiapan daerah dan industri yang akan dibuka. "Ini kami melakukan pemantauan tiap minggu untuk melihat perkembangan Covid-19, kesiapan industri wisatanya, dan perkembangan kondisi zonasinya apakah sudah membaik atau tidak. Keputusan akhirnya akan didasarkan pada perkembangan tersebut," ujarnya lagi.

Kurleni menjelaskan, saat ini pemerintah tengah mengupayakan adanya corridor arrangement dengan membuat bubble zone di daerah pariwisata, seperti Bali dan Kepulauan Riau. Dua provinsi tersebut yang dianggap sebagai kawasan paling terdampak pandemi Covid-19. Pembukaan perjalanan secara terbatas



Kremasi warga India yang meninggal akibat corona dilakukan secara massal di lapangan karena membludaknya jumlah kematian.

atau travel bubble di Bali, Bintan, dan Batam.

Kurleni menjelaskan pada tahun ini ada 15.015 sektor usaha pariwisata dan ekonomi yang sudah mendaftar untuk mendapatkan CHSE, yang tersebar di 34 Provinsi. Dari jumlah yang mendaftar sudah ada 10.948 usaha yang melakukan submisi dalam proses CHSE dan ada 4.791 usaha yang siap disertifikasi.

CHSE adalah penerapan protokol kesehatan yang berbasis pada Cleanliness (Kebersihan), Health (Kesehatan), Safety (Keamanan), dan Environment Sustainability (Kelestarian Lingkungan).

Tak menunggu Juni atau Juli, Pesawat Singapore Airlines bahkan sudah siap menjadi penerbangan internasional pertama ke Bali yang rencananya bakal dimulai pada 4 Mei 2021 mendatang. Penerbangan pulang pergi Singapura-Bali ini baru akan dilakukan dua kali dalam seminggu, yakni setiap Selasa dan Jumat.

"Itu penerbangannya nanti setiap

Selasa dan dan Jumat saja. Take off (dan) landing setiap Selasa dan Jumat," kata Stakeholder Relation Manager PT Angkasa Pura I Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Taufan Yudhistira.

Meski demikian, Taufan menjelaskan, penerbangan Singapura-Bali bukan untuk wisatawan, melainkan penerbangan pengecualian. Hal itu sesuai dengan Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Permenkumham) Nomor 26 tahun 2020 tentang visa dan izin tinggal dalam masa adaptasi kebiasaan baru. Penerbangan Singapore Airlines rencananya bakal dilakukan sebanyak dua kali dalam seminggu dengan pesawat Boeing tipe 737-800 Eg. Pesawat ini rata-rata memiliki kapasitas sebanyak 150 penumpang.

Risiko lain datang dari WNA yang masuk secara ilegal. Kasus praktik mafia karantina yang terjadi di Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) misalnya yang saat ini terus diusut polisi. Polisi mengungkapkan informasi dua warga negara

India yang masuk Indonesia juga memanfaatkan jasa mafia karantina, yaitu masuk Negara kita tanpa menjalani protokol kesehatan.

"Sepertinya mulai berkembang lagi dan tim penyidik juga sedang melakukan pengejaran ada dua lagi warga negara India yang sudah lolos juga. Tetapi ini orang yang berbeda, ini masih kita dalam lagi," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Yusri Yunus di Mapolda Metro Jaya, Jakarta.

Yusri belum memerinci kapan WN India tersebut bisa lolos masuk ke Indonesia tanpa melewati protokol kesehatan. Namun dia menyebut dua WN India bisa lolos lewat Bandara Soetta dengan modus yang sama seperti WNI yang menyogok pihak tertentu.

Yusri pun menambahkan, pelaku yang berperan mafia karantina di Bandara Soetta tersebut merupakan kelompok berbeda dengan pelaku S dan RW yang jasanya digunakan oleh WNI yang pulang dari India. (ist)

